

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab V ini akan menguraikan kesimpulan dan saran yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian mengenai “Penguasaan Pengetahuan Tentang Alat Permainan Edukatif Dalam Perkuliahan Bimbingan Perawatan Anak”.

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan tujuan penelitian, hasil penelitian dan pembahasannya, maka dapat dikemukakan kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Penguasaan pengetahuan alat permainan edukatif mengenai konsep bermain yang meliputi pengertian bermain, permainan dan alat permainan menunjukkan pencapaian pengetahuan mahasiswa berada pada kriteria tinggi.
2. Penguasaan pengetahuan alat permainan edukatif mengenai konsep APE yang meliputi pengertian, jenis, tujuan, fungsi, manfaat dan syarat APE menunjukan pencapaian pengetahuan mahasiswa berada pada kriteria sangat tinggi.
3. Penguasaan kemampuan mahasiswa mengenai penggunaan jenis APE sebagai media stimulasi meliputi kemampuan dalam menstimulasi pada aspek psikomotorik dan menstimulasi kecerdasan anak, menunjukan pencapaian kemampuan mahasiswa berada pada kriteria tinggi.

B. Saran

Saran yang akan penulis ajukan mengacu berdasarkan kesimpulan hasil penelitian di atas. Penulis dengan segala kerendahan hati, mengajukan rekomendasi yang sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan, yaitu

1. Mahasiswa Jurusan PKK FPTK UPI Prodi PKK

Hasil penelitian penguasaan pengetahuan mahasiswa tentang alat permainan edukatif dalam perkuliahan bimbingan perawatan anak lebih dari

setengahnya mahasiswa sudah berada pada kategori cukup tinggi, hendaknya dapat dijadikan acuan dan motivasi kepada para mahasiswa yang mengontrak mata kuliah BPA untuk terus mempertahankan dan meningkatkan pengetahuan serta wawasan khususnya mengenai Alat Permainan Edukatif.

2. Dosen Mata Kuliah Bimbingan Perawatan Anak

Hasil penguasaan pengetahuan mahasiswa tentang alat permainan edukatif dalam perkuliahan bimbingan perawatan anak ini semoga dapat memberikan masukan kepada dosen mata kuliah Bimbingan Perawatan Anak untuk terus meningkatkan kegiatan perkuliahan masalah APE lainnya. Hasil penelitian ini juga dapat dijadikan bahan evaluasi dalam memberikan pembelajaran yang berkaitan dengan APE dengan cara memberikan materi, praktek pembuatannya kepada mahasiswa, supaya mahasiswa lebih termotivasi mengikuti perkuliahan khususnya mengenai materi APE.